

Non, le water-polo féminin n'est pas un sport mineur et encore moins lorsqu'il est pratiqué au niveau de celui du GNAC !

Ce samedi après-midi, après avoir officié sur deux mariages à la mairie de Tomblaine, j'ai remis ma casquette de Vice-Président de la Métropole délégué aux sports et aux grands événements et, avant que de me rendre à la manifestation finale de la Break Week, avec les finales de la première étape de la Coupe de France, je suis allé soutenir le GNAC... Le Grand Nancy Aquatique Club, que préside Laure Gauthreau, propose à ses ... 400 adhérents (!), de tous niveaux et en grande majorité des femmes, de la natation, du waterpolo, de la natation artistique et du fitness-musculation. L'équipe fanion, en water polo féminin, évolue en Championnat de France Elite, c'est à dire au premier niveau national depuis de nombreuses années. Elle est également qualifiée en Coupe d'Europe. Cela ne se sait pas encore assez et je vous encourage à aller voir un de leur matches, c'est esthétique, très physique et passionnant.

La Métropole du Grand Nancy est partenaire de ce club, au même titre que les cinq autres clubs de haut niveau qui évoluent dans la Métropole.

Les joueuses ambitionnent d'accéder au plus au niveau et visent même un titre de championnes de France ! Et le club espère aussi que certaines de leurs joueuses soient sélectionnées pour les Jeux Olympiques de Paris 2024.

Ce samedi le GNAC jouait son premier match à domicile, il a battu l'équipe de Nice qui était 3ème au classement, : 13 buts à 6. Il faut suivre le GNAC, il faut aller les voir jouer. Ca se passe à la piscine des Océanautes (piscine universitaire - Rue de Verdun à Nancy)